

Protokoll der Generalversammlung vom 27. März 2018

Traktanden

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler und Protokoll der GV 2017

Co-Präsident Markus Schmid begrüßt im Kulturraum des Coiffure-Salons von Karin Ierone an der Bundesstrasse 13e die rund 70 anwesenden Mitglieder des Quartiervereins Hirschmatt-Neustadt. Speziell willkommen heisst Schmid Stadtrat Martin Merki (FDP), Vorsteher Sozial- und Sicherheitsdirektion, die Gastgeberin Karin Ierone sowie Philipp Sigrist, Quartierpolizist plus unser Ehrenmitglied Sophie Marty.

Es sind keine weiteren Anträge für die GV eingegangen. Die Einladungen zur GV wurden fristgerecht verschickt. Stimmenzähler werden nur gewählt, falls ein Entscheid knapp werden sollte.

2. Grusswort des Stadtrates

Martin Merki begrüßt die Anwesenden. Er lobt die Arbeit der Quartiervereine und die Zusammenarbeit mit der Stadt. Zudem stellt er die neue Anlaufstelle Alter der Stadt vor. Diese neutrale und unabhängige Stelle steht seit Anfang 2018 allen Bürgerinnen und Bürgern offen, die Fragen zum Thema Alter haben. Auch Hausbesuche sind möglich. Mehr Infos gibt's unter www.anlaufstelle-alter.stadtlu.zern.ch.

3. Mündlicher Jahresbericht des Vorstandes 2017

Das Protokoll der letzten GV wird genehmigt. Markus Schmid informiert über die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Dazu gehören die letzte GV, das Bleichergärtlifest, die Papierflugimeisterschaft, den Turmbläserapéro mit der Lukas-Pfarrei, die 1. Augustfeier im Helvetiagärtli, der Festanlass zum 111-Jahrjubiläum des Quartiervereins und der Tannliwald-Apéro im Helvetiagärtli mit Seven Dollar Taxi.

4. Erfolgsrechnung und Revisorenbericht 2017

Markus Schulthess präsentiert die Jahresrechnung. Der Revisor Edi Walker hat die Rechnung geprüft und schlägt der GV vor, Décharge zu erteilen. Die Jahresrechnung wird von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

5. Jahresplanung 2018

Auch dieses Jahr wird die Papierflugmeisterschaft im Vögeliwäldli stattfinden (26. Mai), Regenvariante wäre wieder die Säli-Turnhalle. Beim Bleichergärtlifest vom 9. Juni werden wir wieder mithelfen und den 1. August werden wir wieder im Helvetiagärtli feiern, genauso das Tannliwald-Konzert im Dezember. Diese und alle anderen Aktivitäten werden per Quartiernews und Homepage bekannt gegeben.

Zudem informiert Markus Schulthess über die beiden spannenden Projekte Findeling-App und Neustadt geniesst.

- Bei **Findeling** geht es um eine App, auf der sich kleine Läden aus der ganzen Stadt Luzern präsentieren können. Diese Local Shopping App stammt aus Deutschland und ist dort bereits in verschiedenen Städten im Einsatz. Ziel: Anwohner, Passanten und Touristen animieren, die kleinen Läden zu besuchen. Bereits machen rund 60 Läden mit. Im Sommer soll damit gestartet werden. Der Ali-Fonds (Fonds zur Aufwertung der Innenstadt) der Stadt Luzern unterstützt das Projekt mit 20'000 Franken.
- Bei **Neustadt geniesst** geht es um eine Degustationsmesse. Auf dem Helvetiaplatz sollen am 29. Und 30. August 2018 etwa 12 auf Essen und Trinken spezialisierte Läden aus dem Quartier ihre Produkte zum Degustieren anbieten. Ziel: Den Leuten aufzeigen, was es im Quartier alles leckeres zu kaufen gibt. Unser QV übernimmt das Patronat. Initiator und treibende Kraft ist unser Hubert Germann. Für die Durchführung soll ein Verein gegründet werden.

Markus Schulthess informiert auch über die Absicht des Quartiervereins, mehr Mitglieder an Bord zu holen sowie evtl. einen Newsletter einzuführen. Aktuell sind zirka 260 Personen im QV, davon rund 120 Gewerbevertreterinnen und –vertreter. In unserem Quartier leben rund 8000 Menschen, ein bisschen zulegen sollte also möglich sein.

6. Budget 2018 und Festsetzung Mitgliederbeiträge 2019

Markus Schulthess präsentiert das Budget 2018. Budgetierter Gewinn: 500 Franken, bei Ausgabe von 65'000 Franken, davon 35'000 Franken fürs Quartier-Marketing (inkl. Shopping Scout, Neustadt geniesst

und Findeling App) und 24'000 Franken für Veranstaltungen. Das Budget wird wohlwollend zur Kenntnis genommen. An der Mitgliederbeiträgen ändert sich nichts.

7. Wahlen: Verabschiedung von zwei Vorstandsmitgliedern und Wahl von zwei „Neuen“.

Die GV verabschiedet die beiden langjährigen Vorstandsmitglieder Jörg Huwyler und Gabi Brun. Beide haben sich durch ihren grossen Einsatz für den Quartierverein verdient gemacht. Jörg mit diversen «grossen Kisten» wie der Einführung des 1. Augustfestes, der Aufwertung des Tannliwald-Fests und des Quartier-Films. Gabi mit unermüdlichem Einsatz im Hintergrund und an Anlässen und der Administration. Mit Applaus und einem Geschenkkorb werden beide gebührend verabschiedet.

Als Ersatz stellen sich Sandra Kohlmaier und Luca Wolf vor. Beide werden mit ordentlich Applaus gewählt und willkommen geheissen.

Aufgrund der guten Arbeit ebenfalls einstimmig wiedergewählt wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder Markus Schmid, Markus Schulthess (die beiden Co-Präsidenten), Hubert „Hubi“ Germann, Carmen Bernhard und Verena Bernhard.

8. Varia

Markus Schmid orientierte über den Stadtlauf am 28.04.2018, der teilweise auch in unserem Quartier stattfindet. Er wirbt für Teilnahme am Solidaritätslauf zu Gunsten von Procap LU, OW, NW. Pfarrerin Verena Sollberger von der Lukaskirche informiert kurz über das Fussball-Flüchtlingsprojekt der Kirche, welches am schweizerischen Flüchtlingstag vom 17.06.2018 stattfindet.

Fürs Protokoll: Luca Wolf